
 

 

 

 

 

 

新しい年を迎えました。本年も皆様にとって、よき年となりますことを心より祈念申し上げます。 

また、ご家庭と地域の皆さんと手を携えて、子どもたちの成長を支えていきたいと考えております。

引き続き、学校の教育活動へのご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。 

 

新年が明けてすぐに、能登半島地震が起こり、翌２日には、航空機事故が発生しました。亡くな

られた方々に対して、心から哀悼の意を表します。さらに、今もなお、つらい思いをされている方々

の心に寄り添う気持ちを忘れないでいたいと思います。 

日常の生活の中で忘れがちになる「あたりまえの日常」の大切さについて、つくづくと思い知ら

されます。朝起きて目が覚めること、家族や友達との何気ない会話、勉強ができること、スポーツ

や読書を楽しむことができること、それらの一つ一つが幸せであるということを心の片隅にいつも

置いておきたいものです。 

 

年が明け、ここから３か月間、子どもたちは自己実現に向けてある種特別な時間を過ごします。

大麻東中学校区（大麻東中学校、大麻東小学校、大麻泉小学校）の３校で設定しているめざす子ど

も像は、「かんがえ、つたえあう子」、「おもいやりのある子」、「すこやかな子」。めざしたからには、

子どもたち一人ひとりが、自分の成長を実感してほしいと願いますし、教職員やご家族もその成長

した姿を称え、共に喜び合いたいと思います。 

 

今、３年生は上級学校への進学に向けて一生懸命にかんばっています。 

授業や家庭学習で課題の解決に向けて自ら考えたり、友達や先生との対話を通して考えや知識の

質を高めたりした、その成果をフルに発揮してほしいと願います。 

時に弱気になる自分と闘い、自己実現に向けてねばり強く努力を重ねてほしいと願います。 

自分を信じるということは何より自分を大切にするということであるし、試練を乗り越えてさら

にその自信を深めてほしいと願います。 

今、お示しした３つの願いを、子どもたちがかなえてくれたら、大麻東中学校区のめざす子ども

像の姿そのものの姿だと思います。みんな、きっとかなえてくれると感じています。 

 

１、２年生も、いよいよ義務教育の最終段階に入っていきます。一日一日を大切に生きることを

続けていれば、後悔の少ない中学校生活になろうかと思います。きれいな足跡にはきれいな水がた

まるといいます。他人と自分を比べすぎず、自分らしさって何かなと時々考えながら、邁進してほ

しいと思います。 
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アンサンブルコンテスト札幌地区地区大会 

   吹奏楽部 銀賞！！ 

年明け間もない１月６日（土）、札幌コンサ

ートホール Kitara にてアンサンブルコンテス

トが実施されました。素晴らしい演奏を披露

し、見事“銀賞”をいただきました。10月の学

校祭を持って先輩方が引退し、部員８名と少な

い人数の中、全員が異なる楽器を担当。一人一

人が一生懸命に練習に取り組んできた成果が

現れてきました。 

なお、吹奏楽部は 1 月 28 日（日）に江別市

民会館大ホールで開催される「JOINT CONCERT 

2024」に参加します。 

北海道中学生新人バドミントン大会 

バドミントン部１回戦突破！！ 

１月 12日（金）から室蘭市にて北海道中学生

新人バドミントン競技選手権大会が行われまし

た。新チームとして挑んだ初の全道大会。1回戦

函館北中に 2-1 で勝利、２回戦旭川東陽中には

1-2と惜しくも負けてしま 

いましたが、チームとして 

得られたものは大きいと聞 

いています。今後さらに練 

習に励んでほしいと思いま 

す。 

冬休み前集会・休み明け集会  

 全校生徒が和気あいあいと～生徒会企画～ 

1 月 17 日（水）今年最初の登校日。数日大雪が続き心配していましたが清々しい朝を迎えま

した。集会では校長から「今年は辰年、飛躍の 1年に」「年明けの能登半島地震、命の大切さ」

についてお話をしました。表彰伝達、各委員長からの連絡の後、恒例となっている“生徒会企

画”のレクが始まりました。休み前の集会では東中の先生にまつわる三択クイズによる勝ち抜き

戦を実施。２年３組が優勝トロフィーを勝ち取りました。 

そして、今回、休み明け集会では、「えぇ！」などの言葉を先生方で指定されたどの感情で表

現したかを当てる５択クイズ。先生方の細やかな感情表現を推測し、 

１年２組がトロフィーを手にしました。 

生徒が楽しく全員参加できる企画を工夫し、先生方までも一緒に仲間 

に加えてくれる生徒会役員。元気な進行で盛り上げ、全校生徒の笑顔が 

広がる初日となりました。 

生徒会長の言葉 

「皆さんおはようございます。少し遅くなりましたが、あけましておめでとうございます。楽しい

冬休みを送れたでしょうか。この学年での生活も、もう残すところあと 2 ヶ月となりました。充実

した時間にしていってほしいなと思います。 

では 1 つ皆さんに質問です。昨年度の夏頃に行ったいじめ根絶集会を覚えているでしょうか。内

容を全部覚えているという人は残念ながら、多くないと思います。 

実は、私たち生徒会役員は、冬休み中に、市内の中学校の生徒会役員が集まる『えべつ中学生サミ

ットいじめ根絶こども会議』に参加しました。各学校独自のいじめ根絶に向けた取り組みを聞いてい

く中で私は 「集会を通して考えたことをひとりひとりが心にとどめておかないと結局のところ何も

変わらない」と感じました。いじめ根絶に対する考えを定型文としてとらえているという人も多いの

ではないでしょうか。  

そこで、皆さんにお願いです。残りの時間をひとりひとりが充実して楽しく過ごしていくためにも

いじめという括りに限らず、「人を思いやること」を心がけ、小さなことから実践してみましょう。

ぜひ、残り 2ヶ月の中で、いい思い出をつくっていってほしいなと思います。」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 設  問  Ａ・Ｂ Ｃ・Ｄ 

１ 
学校説明会や学校だより等で学校経営方

針を理解している。 

前期 ９４ ６ 

年度末 ９３ ７ 

２ 
目指す姿を小・中が連携して子ども指導・

支援を行うことはよいと思う。 

前期 ９８ ２ 

年度末 ９８ ２ 

３ 
個人用端末の活用を臨時休業時や家庭学

習への活用に向けて必要だと考える。 

前期 ９６ ４ 

年度末 ９７ ３ 

４ 
教員には休憩をとってもらい子どもと向

き合う活力を蓄えてほしいと思う。 

前期 ９９ １ 

年度末 ９７ ３ 

５ 
地域の子どもたちのために学校や地域で

活動をしたり参画や協力をしたりした。 

前期 ７５ ２５ 

年度末 ７０ ３０ 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｐ３ 

第２回保護者アンケート  ご協力ありがとうございました。 

ひまわりの会の皆さんから 

雑巾をいただきました 

 大麻地区で毎年、小中学校児童生徒のた

めに手縫い雑巾を学校に寄付してくださ

っている「ひまわりの会」の皆さんがお見

えになり、本校の 

ために雑巾を寄贈 

してくださいまし 

た。心温まる贈り 

物を大切に使わせ 

ていただきます。 

 

 

 

 

 

日時：令和６年２月８日（木） 
18時 30分～ 

会場：大麻東中学校 視聴覚室 2 

第 3 回目の学校運営委員会を下記の日

程で開催致します。内容は令和 5年度学校

関係者評価と次年度の学校運営への意見

交流です。 

地域・保護者の皆さまで傍聴をご希望の

方は、教頭までご連絡ください。 

   

 「第 16回えべつ中学生サミット＆いじめ根

絶子ども会議」が 1月 11日（木）に江別市民

会館で開催されました。市内中学校の代表生

徒による「いじめ根絶」の取組や生徒会活動

について発表では、ＳＮＳ使用時に文字のや

り取りによる意味の取違いからトラブルにつ

ながる事例等をとてもわかりやすく発表しま

した。後半は各中学校の混合グループを編成

し意見交流を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

えべつ中学生サミット いじめ根絶子ども会議 

 生徒会役員の明快なプレゼン 
小中一貫教育の取り組み 

小学生部活動体験 
12/25（月）・26日（火）に小学校６年生を

対象とした部活動体験を実施しました。夏休

みに続き今年度２回目の取り組みです。 

６年生にとっては、入学目前、中学校生活

を送るうえでの大きな関心ごとの一つ。中学

生にとっては“教える”経験を通して、自ら

の技術の向上につながったり、後輩への接し

方を学んだりする機会となっています。 

小学生中学生双方にとって良い取り組み 

になって 

います。 

 

 

 

 

 

 

 

えべつ型コミュニティースクール 

学校運営委員会を開催します 

12月に行いました「保護者アンケート（年度末）」の結果についてお知らせします。いただいた回答

をＡ・Ｂ「当てはまる・だいたい当てはまる」、Ｃ・Ｄ「あまり当てはまらない・当てはまらない」に

まとめ、前期の回答とともに％で標記しています。 

   

今後、学校・家庭・地域のそれ

ぞれが、子どもたちの育ちを支

える主体となっていけるよう、

さらに情報発信に努めてまいり

ます。アンケートでは保護者の

皆様から、学校・教職員への温か

いお言葉、貴重なご意見を多数

いただいております。今後、学校

ホームページに掲載します。ご

協力ありがとうございました。   

次年度の教育課程に生かします （単位％） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

日 曜 行  事 給 

１ 木 登校指導⑪               ★ＳＣ 〇 

２ 金 １・２年学力テスト 〇 

３ 土   

４ 日   

５ 月 
入学説明会 小中一貫合同会議  

◆５時間授業 
〇 

６ 火 ふれあい作品展 〇 

７ 水 会議日 〇 

８ 木 会議日 第３回学校運営委員会 〇 

９ 金 
市内教職員研修 ◆５時間授業 

※北地区資源回収 
〇 

１０ 土   

１１ 日 建国記念の日  

１２ 月 振替休日  

１３ 火 公立高校推薦入試 〇 

１４ 水 
私立高校Ａ入試下見  職員会議 

※南地区資源回収 
３年× 

１５ 木 私立高校 A入試日① 会議日 〇 

１６ 金 
私立高校Ａ入試日② 

１・２年学年末テスト②（５教科） 
〇 

１７ 土   

１８ 日   

１９ 月 私立高校Ｂ入試下見         ★ＳＣ ３年× 

２０ 火 私立高校Ｂ入試日① 〇 

２１ 水 私立高校Ｂ入試日② 職員会議 〇 

２２ 木 一斉委員会⑧ 〇 

２３ 金 天皇誕生日  

２４ 土   

２５ 日   

２６ 月 参観日（１年） 〇 

２７ 火 参観日（２年、５組） 〇 

２８ 水 職員研修 〇 

２９ 木  〇 

Ｐ４ 

２ 月 の行事予定

 

★ＳＣ：スクールカウンセラー勤務日 13:00～16:00 

※南地区資源回収：東町、南樹町、新町、泉町、高町 

※北地区資源回収：園町、晴美町、元町、北栄町、北町 

今年度のＰＴＡ活動もまとめの時期を

迎えております。学年学級懇談会への参

加、懇親会の企画、一家庭一役の各部門

での取り組みなど、様々な面でのご理解

とご支援に感謝いたします。 

 今後の活動についてお知らせいたしま

す。（役員・委員の皆様には個別にご案内

文をお渡しします。） 

 

【今後の予定】 

◆第３回役員会 

1月 23日（火）18:30～  

◆Ｒ６役員選考委員会 

２月６日（火）18:30～ 

◆第４回役員会 

３月 1日（金）18:00～ 

◆第２回学年委員全体会 

   ３月１日（金）18:30～ 

   ※学年委員さん参加 

◆監査委員 

   ３月 15日（金）18:00～ 

卒業証書授与式について 
今年度の保護者参加については、事前

に Googleフォームで参加人数を集約し、

入場順番の抽選をした上で、当日お並び

いただく予定です。詳しくは後日発行す

るご案内文書でご確認ください。 

今年も吹雪や大雪など、悪天候が心配される時

期になりました。天候や除排雪の状況から“登下

校時間の変更”や“臨時休校”等の措置をとる場

合は、安心メールで連絡します。 

校区内の状況の把握、近隣の小中学校との連携、

気象予想の分析等をもとに判断しますが、校区内

すべてを把握しきれないのが実情です。子どもた

ちの安全を第一に考え、ご家庭の判断で遅れて登

校させるなどの対応をお願いいたします。 

荒天時の登校について  


